



TRANSFER- UNDGRÜNDERZENTRUM

Siebenstellige Kapitalspritze für Magdeburger Fahrrad-Startup



11.02.2022 -

Die **Magdeburger Fahrradschmiede Urwahn Bikes** ist weiter auf Wachstumskurs und sichert sich frisches Kapital von ausgewählten Business Angels. Angeführt wurde die **Finanzierungsrunde** von den beiden Lead-Investoren **Andreas Berkau** und **Arne Briest**, die das Board um Urwahn finanziell verstärken und ihre Expertise einbringen.

Ein Investment im **siebenstelligen Bereich** soll das Unternehmen in allen Bereichen vorantreiben. Außerdem wurden die Produktionskapazitäten am Standort Magdeburg verdoppelt und das Team in Marketing, Forschung & Entwicklung sowie Produktion qualitativ besetzt.

Der Fokus wird auch weiterhin auf den individuellen Bedürfnissen der Zielgruppe liegen: „Wir verstehen uns als disruptive Manufaktur mit einem Faible für die Ultra-Individualisierung. Getreu dem Motto „Klasse statt Masse“ heben wir fortan auch unseren kundenspezifischen Beratungsservice auf die nächste Ebene und lassen unsere Kund*innen künftig noch stärker in unseren urwahn Kosmos eintauchen.“, so die Gründer Sebastian Meinecke und Ramon Thomas über die zukünftigen Pläne.

Die Urwahn Engineering GmbH besteht seit Anfang 2018 und ist eine **Ausgründung der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg**. Angetrieben von der Idee die urbane Mobilität auf ein neues Level zu heben, hat das Team von Urwahn ein innovatives Bike konzipiert, das speziell an die alltäglichen Gegebenheiten der Stadt angepasst ist. Bei der Entwicklung wurden nicht nur die Bedürfnisse des Nutzers in puncto Funktionalität, Performance und Sicherheit berücksichtigt, sondern auch sehr viel Wert auf ein ästhetisches Design gelegt.

Foto: Urwahn Engineering

[Vorherige Meldung](#) [Nächste Meldung](#)

